

備北民報の本
書籍案内

詳細はホームページをご覧ください
http://www.bihoku-minpou.co.jp

10年昔ばなし (平成22年)
大佐田治部の活性化に取り組んでいる田治部C Iクラブの設立20周年記念式典が田治部小学校体育館で開かれた。同クラブは青年団、若連の活動を引き継いで結成し、赤石山や丹治部駅舎での交流イベントを盛り上げ、大佐スマートICの利用促進に注力。

備北民報

第12236号

令和2年 (2020年)
4月6日 月曜日
備北民報株式会社
〒718-0003 岡山県新見市高尾2485-8
電話 0867(72)0678 FAX 0867(72)0635
http://www.bihoku-minpou.co.jp/ www.bihoku-minpou.co.jp/!

TAIHEYO CEMENT IDEMITSU Astomos TOKIOMARINE NICHIDO
セメント・石油・LPガス・保険
田中実業株式会社

新型コロナウイルスの集団発生を防ごう
3つの「密」を重ねないで!!
クラスター(集団)の発生リスクが高い!!

換気の悪い
密閉空間

イベントや集会など「密」が重ならない工夫をしましょう

多数が集まる
密集場所

危険

間近で会話や発声をする
密接場面

ゲーム好きをアスリートに



後藤校長から委嘱を受ける
神田教授(中央)と佐倉さん(右)

ドクターは岡山大学 院医歯薬学総合研究科 公衆衛生学分野の神田秀幸教授(47)、コーチは平成28年度卒業生で eスポーツ部の前身の た初代会長の佐倉悠太(21)が務める。後藤校長が2日、同校で2人に任期1年の委嘱状を手渡した。佐倉は、eスポーツ部の初代主将として、今年度、eスポーツ部に選手健康管理を担うチームドクターと対戦型コンピュータゲームのプレイ技術向上を図るチームコーチを新たに迎え、ゲーム好きの生徒をアスリートに育てる体制を強化する。同校によると、ドクターの着任は遅くなく、他の生徒も含めてeスポーツ特有の健康課題の把握や改善にも取り組む。(土井)

先進の全国モデル目指す

岡山共生高の eスポーツ部 ドクター、コーチ委嘱

岡山共生高校(後藤浩校長)は今年度、eスポーツ部に選手健康管理を担うチームドクターと対戦型コンピュータゲームのプレイ技術向上を図るチームコーチを新たに迎え、ゲーム好きの生徒をアスリートに育てる体制を強化する。同校によると、ドクターの着任は遅くなく、他の生徒も含めてeスポーツ特有の健康課題の把握や改善にも取り組む。(土井)

依存症の予防医学が専門の神田教授は、部員の健康管理や技術向上に尽くしたい」と抱負。新入生17人を対象にゲームの使用状況に関するアンケート調査を実施しており、eスポーツ部を中心に在

校生にも枠を広げ、集計・分析後にカルテの作成やカウンセリング、状況に応じて医療機関につなげる。また、昨年11月に発足した全国高校eスポーツ連盟と連携して心身に負荷のないプレイ基準となるガイドライン策定も担う。

佐倉さんは市内の福祉施設に勤める傍ら7年目の現役プレイヤーで、今春の卒業生でeスポーツ部の初代主将として、今年度、eスポーツ部に選手健康管理を担うチームドクターと対戦型コンピュータゲームのプレイ技術向上を図るチームコーチを新たに迎え、ゲーム好きの生徒をアスリートに育てる体制を強化する。同校によると、ドクターの着任は遅くなく、他の生徒も含めてeスポーツ特有の健康課題の把握や改善にも取り組む。(土井)

eスポーツは世界中で親しまれ、昨年8月に決勝が行われたeスポーツ大会の3部門に計1475校1780チーム4716人がエントリーした。一方、WHO(世界保健機関)は生活に支障が出る依存を疾病「ゲーム障害」として認定。香川県では今年度から18歳未満のインターネットやゲームの使用を制限する条例が始まった。同校は、eスポーツの先進校として逆風を押し返し、全国のモデルになるような取り組みを目指している。

外出が不安な方
医薬品・化粧品
健康食品・日用品
配達サービス
安達太陽堂
営業時間 9:00~19:30
(日・祝10:00~19:00)
☎72-7666